

Noticia publicada en Txingudisportfmtv.com, el martes día 15 de Septiembre de 2015.

COMIENZA EL NUEVO CURSO DE DEPORTE ESCOLAR

SEPTIEMBRE 15, 2015 TXINGUDISPORTFMTV **El plazo para apuntarse permanecerá abierto hasta este viernes 18 de septiembre en los centros escolares, el SAC, polideportivos o en irun.org**

Con el objetivo de ofrecer una posibilidad de conocer y practicar diferentes modalidades deportivas, el Ayuntamiento de Irun, en colaboración con los centros escolares de la ciudad, ha puesto en marcha la edición para el curso 2015-2016 bajo el lema 'el deporte que educa'. El plazo de inscripción estará abierto del 14 de septiembre al 18 del mismo mes.

Tal como explicaba Pedro Alegre, "el programa de deporte escolar dará comienzo el 1 de octubre, una vez se hayan recogido todas las inscripciones y realizado los grupos correspondientes, y concluirá el 31 de mayo. Es un proyecto dirigido a niños y niñas que cursan 3º, 4º, 5º y 6º de Educación Primaria. Son dos entrenamientos semanales de una hora, después del horario escolar. Todo ello para tratar de acercar a estos jóvenes los beneficios de una vida activa y la práctica de más de un deporte".

Este programa cuenta con una buena acogida entre los alumnos y cada año se registran más inscripciones. El curso pasado, por ejemplo, participaron 581 niñas y niños; 45 grupos en total, bajo la dirección de 33 educadores deportivos. Además, en el deporte escolar se trabajan tres tipos de contenidos, desde los deportivos, hasta los educativos y de valores, así como el uso del euskera.

Josune Gomez por su parte se refirió a la participación de las chicas, que suele ser inferior en número al de los chicos a la hora de realizar las inscripciones. Por ese motivo, si bien lanzaba una invitación a todos aquellos jóvenes de Primaria que les guste practicar deporte, animaba especialmente a las chicas que puedan estar interesadas en probar algún deporte.

La oferta de este nuevo curso 2015-2016 es amplia y permite al niño o a la niña familiarizarse con la práctica de diferentes deportes, siempre adaptados a su edad y características. Este año, a deportes más extendidos como el fútbol, baloncesto y balonmano se le sumarán la raqueta, el atletismo, la natación, la pelota y el rugby. Asimismo está previsto que se incorporen al programa actividades de promoción deportiva nuevas e innovadoras, las cuales se irán concretando durante el transcurso del año.

Por otro lado, habrá también las jornadas dirigidas a madres y padres en el tramo final del curso.

Una oportunidad para disfrutar en euskera Josune Gomez quiso incidir también en que el deporte escolar ofrece un espacio inmejorable para practicar euskera a diario, puesto que la actividad en sí se desarrolla íntegramente en euskera. "Queremos fomentar el uso del euskera

Comienza el nuevo curso de Deporte Escolar

Escrito por Administrator

Martes, 15 de Septiembre de 2015 22:14 -

fuera de las aulas y el deporte es sin duda un espacio de disfrute ideal para ponerlo en práctica”.

Dentro de las novedades, el Ayuntamiento de Irun colaborará con la Federación guipuzcoana de Deporte Adaptado para facilitar la práctica del deporte a niñas y niños con movilidad reducida. Según explicaba Pedro Alegre, “queremos que independientemente de su condición física, todos los niñas y niños tengan las mismas oportunidades”.

Para todas aquellas personas interesadas en apuntarse al programa Eskola Kirola, el precio público es de 121 euros, aunque para aquellas personas receptoras de la Renta de Garantía de Ingresos (RGI) existe una cuota bonificada de 30 euros. Para ambos casos hay opción de fraccionar el pago en dos partes, la primera en octubre y la segunda en enero.

Para apuntarse hay que cumplimentar la correspondiente ficha de inscripción disponible en el centro escolar de Irun donde curse el/la participante, mediante internet en www.irun.org/sac utilizando la IRUN TXARTELA o en las terminales de autoservicio (SAC y Polideportivo Azken Portu).

El programa Deporte-Escolar dará comienzo el 1 de octubre de 2015 y finalizará el 31 de mayo de 2016. Y lo que a la asignación de grupos respecta, se podrá consultar a partir del 29 de septiembre en los centros escolares e incluso en la página www.irun.org

Para obtener más información los interesados pueden dirigirse al centro escolar donde curse estudios la niña o el niño o llamar al teléfono 010 / 943 50 51 52.